



海中だより

海中便り第441号
常総市立水海道中学校
令和4年6月1日発行
責任者 青木 昇

努力は自分の力に 自分を信じて最後まで

自信

6月には、県民総合体育大会常総市大会がスタートします。3年生にとって最後の大会です。これまでコロナ禍の中でしたが、毎日、皆さんが、一つ一つ自分の課題をもって練習している姿を見てきました。自信とは、字のごとく「自分を信じる」ことです。これまでの努力(積み重ね)は、必ず自分の力になります。今までの努力を振り返ってください。最後まで自分を信じてプレーしてください。そして、この総合体育大会を思う存分、楽しみましょう。ひとつのプレーが一生の宝物となって皆さんの心の中に残ります。

1・2年生の皆さん、3年生の素晴らしい姿をしっかりと見てください。3年生の思いは、皆さんの未来の姿になります。「努力」している姿を見ることは、将来の努力した自分の姿になります。一生懸命に応援しましょう。そして、応援される自分の姿と重ねていきましょう。

最後に保護者の皆様、部活動に対する応援ありがとうございます。水海道中の生徒が「自分を信じる姿」を一緒に応援してください。よろしくお願いいたします。

校長 青木 昇

千姫まつりで吹奏楽部が演奏 5/15(日)



5月15日(日)、千姫まつりにおいて吹奏楽部が演奏発表をしました。お客様の前の演奏は3年ぶりとなり、生徒はとても緊張していました。しかし、この機会をいただいたことに感謝し、2・3年生は演奏を、1年生は歌やダンスを披露しました。見ている人が楽しくなるような、とても素敵な発表でした。



6月の予定



- 2日(木) 歯科検診3年
- 3日(金) 内科検診2年、英検1次
- 6日(月) 創立記念日(第61回)
- 7日(火) 1学期期末テスト(技能教科)
- 8日(水) 尿検査・2次
- 10日(金) 生徒総会



- 15日(水) 総体壮行会
- 17日(金) 市内総体(~18(土))
- 18日(土) 水海道公民館まつり(~19(日))
- 20日(月) 心臓病検診・2次
- 22日(水) 1学期期末テスト(5教科)
- 23日(木) 県西総体水泳(~24(木))
- 27日(月) オンライン全校集会
- 30日(木) 県西総体(~1(金))

修学旅行 京都・奈良 5/16(月)~18(水)

5月16日(月)~18日(水)、3年生が修学旅行で京都・奈良方面に行ってきました。京都・奈良方面への修学旅行は、本校では3年ぶりとなります。



朝のあいさつ運動 5月~

5月に入り、朝のあいさつ運動が行われています。これは、本校生徒会が中心となって計画したもので、生徒会自作のあいさつ啓発ビデオも昇降口で流し、あいさつの啓発をしています。学級や部活動単位で、リレー形式で行っており、毎朝元気なあいさつの声が昇降口に響いています。



【お知らせ】

○ マスクの着用について

先日、文部科学省から出されたマスクの着用についてのパンフレットを配付しました。気をつけるポイントは次の通りです。

- ・夏場は、熱中症防止の観点から、マスクが必要ない場面では、マスクを外すことを推奨します。
- ・マスクを着用しない場合であっても引き続き、手洗い、「密」の会費等の基本的な感染対策を継続しましょう。